

Pertemuan Komunitas LGBTQ



Komunitas Rumah Provinsi menjadi tuan rumah pertemuan orang-orang yang tergabung dalam Komunitas LGBTQ Patna pada 29 Januari 2023. 43 orang di bawah kepemimpinan Dr. Reshma Prasad menanggapi undangan kami dan mengambil bagian dalam pertemuan yang dimulai pukul 11.30 di auditorium kecil NDA, Patna.

Para tamu disambut dengan nyanyian merdu oleh postulan kami diikuti dengan tarian doa. Tema pertemuan, "Kasihilah sesamamu seperti dirimu sendiri", disampaikan melalui drama satu babak yang kreatif oleh para postulan, yang dipersiapkan di bawah bimbingan Sr. M. Prasanna, Sr. M. Jyotitya dan Sr. M. Pramila. Suster M. Prisca, sebagai MC acara tersebut, membuat hari itu penuh sukacita dan menyenangkan dengan pembacaan puisi musiknya. Dalam pesannya kepada kelompok tersebut, Sr. M. Deepika menyampaikan apresiasi kepada komunitas LGBTQ atas perjuangan mereka yang gigih dalam mendapatkan hak-haknya meskipun mengalami penghinaan dan diskriminasi baik dari keluarga maupun masyarakatnya sendiri. Dia mendorong mereka untuk menjadi orang Samaria yang baik satu sama lain dalam perjuangan mereka untuk martabat serta menjadi pembawa energi positif satu sama lain dan dengan demikian menyembuhkan luka yang mereka alami dari dunia. Dia mengingatkan para suster bahwa dalam pelayanan kita, kita harus menciptakan kesadaran bahwa terlahir sebagai LGBTQ bukanlah kejahatan dan bahwa mereka harus diintegrasikan ke dalam masyarakat dengan memberi mereka pendidikan dan mata pencaharian. Dr. Reshma Prasad, dalam sambutannya pada pertemuan tersebut mengucapkan terima kasih kepada para suster atas penerimaan dan rasa hormat yang ditunjukkan kepada mereka dengan mengadakan pertemuan ini. Dia juga berbagi bahwa pusat menjahit dan salon kecantikan yang dibiayai oleh Provinsi (PNDSS) di 'Garima Grih', (sebuah asrama yang didukung pemerintah untuk LGBTQ), telah membantu setidaknya 20 orang untuk mencari nafkah.

Kehadiran para Suster dari komunitas Rumah Provinsi, tim provinsi yang baru, dan Sr. M. Sreeja menambah banyak kegembiraan dan semangat dalam pertemuan itu. Di akhir acara, 100 helai saree dan paket makan siang dibagikan kepada para anggota. Para suster memiliki banyak waktu untuk berinteraksi dengan banyak orang yang datang untuk pertemuan itu. Terima kasih yang sebesar-besarnya kepada Sr. M. Namita, Sr. M. Jancy dan semua suster yang bekerja keras untuk menjadikannya hari yang berarti dan menyenangkan bagi semua.

Sr. M. Deepika SND